

## **La Escuela de Comunicación Social recibe la Orden Relámpago del Catatumbo en su 25 aniversario**

En acto solemne realizado en el Salón de Situaciones del Palacio de Gobierno, y durante la programación especial preparada para celebrar el Día Nacional del Periodista, el Excelentísimo Ciudadano Gobernador del Estado Zulia Manuel Rosales Guerrero confirió la Orden Relámpago del Catatumbo en su Única Clase a la Escuela de Comunicación Social de la Universidad Privada “Dr. Rafael Beloso Chacín”.

La Rectora de la URBE, Dra. Diana Beloso; la Decana de la Facultad de Humanidades y Educación, Dra. Marilyn Lescher; la Directora de la Escuela de Comunicación Social, Dra. Sheila Rincón, así como la Directora de Relaciones Institucionales e Información, MSc. Enibeth Madueño, acudieron al acto en representación de la escuela, la cual arribó a su vigésimo quinto aniversario de haber sido creada, según Gaceta Oficial N° 36242 de fecha 07 de julio de 1997.

Los méritos de la Escuela de Comunicación Social de la URBE para ser acreedora de tal reconocimiento son, entre otros, haber egresado un total de nueve mil trescientos cuarenta (9.340) licenciados en las menciones Audiovisual (4.301 profesionales), Periodismo Impreso (992 egresados) y Publicidad y Relaciones Públicas (4.047 graduados), quienes han ayudado y siguen contribuyendo activamente al desarrollo de la región, del país y otras latitudes lejos de Venezuela, proyectando la imagen de la universidad y gentilicio regional en estos 25 años de labor ininterrumpida, siendo garantes de la libertad de

expresión e información como derechos fundamentales en todo sistema democrático.

Profesionales como el Dr. Juan Andrés Rincón, actual Vice-Rector Académico de la Universidad Dr. José Gregorio Hernández (UJGH); Jorge Berrueta, Director de Comunicación e Información del Consejo Legislativo del Estado Zulia (CLEZ); José Manuel Suárez, conocido como Pico Suárez Canal Informativo; Lucía Urdaneta, Corresponsal de Globovisión en el Zulia; Albert Vielma, animador de Canal i; José Estevan Ruiz, voz ancla del noticiero Informativo TLT Teletuya; Madelyn Palmar, Corresponsal de El Venezolano TV ETV; Rafaelangel Galicia de TNT Sports Chile; y Sebastián Villalobos, redactor de la revista Hispanic Sports Media (HSM) en Houston, Estados Unidos, son entre otros algunos de los egresados destacados de esta escuela en sus diferentes menciones a lo largo de estos cinco (5) lustros.

Adicionalmente, sus docentes han publicado un total de dieciocho (18) libros digitales tales como Cine, Comunicación Corporativa, Comunicación Fotográfica, Edición de la Información, Géneros Informativos, Gerencia de Medios de Comunicación Social, Introducción al Cine, Introducción a la Infografía Periodística, Introducción a la Radio, entre otros textos que sirven de apoyo a las unidades curriculares impartidas dentro del pensum de estudios. Asimismo, se han editado veinticuatro (24) materiales didácticos para las aulas virtuales que facilitan la enseñanza de las materias semi-presenciales bajo la modalidad a distancia.



